
令和５年度 第２回学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年６月２２日（木）１６：００〜１７：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（委員長・学校長） 

 

４ 協議内容 

（１）玉垣小学校区内の危険箇所について 

・毎年危険箇所を確認し、危ないと思われる箇所は教育委員会にも報告をしてい

る。また、PTAでも危険箇所を点検していただくと共に、パンダストップシールなど

の危険表示マークや看板の点検・更新作業もしてもらっている。委員の皆様は地域

の危険箇所についてもより詳しい情報をおもちではないかと思うので、ご意見を頂

戴して改善できるところは改善していきたい。 

 

・西玉垣町の国道２３号下の地下道は、水が溜まったらポンプが作動するときいて

いるが、１時間に５０ミリ以上の雨だと排水機能が追いつかないとも聞いている。

肥田町の地下道については、排水機能について確認が必要。 

・国道２３号北玉垣町北交差点下の地下道についても排水機能について確認したほ

うがよい。 

・地下道については、国土交通省ではなく、市の道路保全課が担当と聞いている。

最近は、過去に例を見ない量の雨が降る場合も考えられるので、正確な情報を確認

しておいたほうがよい。 

・登下校中に、石けりをしながら歩いたり、道幅によっては子どもたちが道に広が

って歩いたりしている場面を見かけることがある。安全面での指導を再度徹底する

必要がある。 

・学校近くの洋菓子店から肥田町の交差点へつながる道が、自動車の抜け道になっ

ているためか交通量も多く、大変危険と感じている。スマートフォンを見ながら運

転するドライバーも見かけたことがあり、また中勢バイパスの完成で交通量がどの

ように変化するかも危惧される。玉垣幼稚園の建て替えの案が出ていると鈴鹿市よ

り説明を受けたことがあるが、そのタイミングに合わせて、JA鈴鹿玉垣支店前の道

につながる道を作ってもらうなどの要望を出していくことも、一案ではないかと考

える。 

Q 玉垣幼稚園の建て替えについては、建設委員会が発足されているのか？ 

A 発足されているように思われる。地域の自治会長等が集まっての説明会が行われ

た。２００人前後を受け入れる計画と聞いた。 

・北玉垣町北の交差点も危険と感じている。近年中に令和７年頃をめどに、右折帯

ができるという話を聞いている。 



・西玉垣町交差点を横断する際の、児童の待機場所が改善されたが、まだ十分な改

善とは言えない。 

・中勢バイパス開通に伴って、道路事情が大きく変わろうとしている箇所がある。

特に中央病院付近の箇所では、止まれの標識がなかったり、ガードレールが必要と

思われたりする場所がある。また、山上池付近のボックスカルバーも大変危険で、

点滅信号をつけるなどの要望を出す必要があるのではないかと考えている。通学路

にも影響が出てくる可能性もあるので、状況によっては、自治会とともに小学校や

中学校およびそのPTAとも連携して取り組みをしていく必要が出てくるかもしれな

い。 

 

（２）その他 

・令和５年度運動会（体育学習発表会）について 

・校舎内児童トイレの足型マークについて 

・青色回転灯パトロール車について 

 

Q PTAのパンダマークの設置計画はどのようになっているのか。 

A はげてしまって、見えにくくなっている箇所もある。明日、PTA役員会・地区委

員会が開催されるので、その際張替えが必要な箇所や新規貼り付けが必要な箇所の

パンダマークを新たに配布して、改善していく。 

 

５ 意見交換 

Q 学校近くの洋菓子店そばの十字路も大変危険と感じている。信号の設置がいるの

ではないか。 

・玉垣小学校北交差点の信号と距離が近すぎるので、おそらく設置は難しいのでは

ないかと思われる。 

・柳駅から小学校方面へ向かう道路も、危険と感じる。道が広くなる箇所で、自動

車もスピードを上げる傾向がある。カラー舗装して、ドライバーに牽制している

が、所々にガードレールがないと危険と感じる。中途半端な道幅の道路が一番怖い

と感じる。安全第一で考えるなら、その都度要望を出していく必要があるだろう。 

 

・おもしろ理科実験教室･･･夏季休業中に玉垣地区市民センターで実施予定。３〜６

年生対象。 

・８月下旬より北玉垣集会所にて書道教室開催予定。 

 

６ その他 

・今後の学校運営協議会の開催予定 

 


